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ホームページ　公開されました！！市議会で代表質問を行いました。

手稲駅の案内板を設置・更新

まつい隆文公式facebookページ

https://www.facebook.com/takafumi.matsui.teine 

まつい隆文　オフィシャルwebサイト
　　　http://www.matsui-t.jp/

まつい隆文の公式webサイトが完成しまし
た。今後は市議会での活動報告を含め、様々
な情報を発信していきたいと思います。皆さま
宜しくお願いいたします！！

手稲駅自由通路の案内板を設置・更新しました。
 話の始まりは、私が議員になる１０年以上も前から、手稲駅通路の案内板が不親切でわかりにくいの
で、改善して欲しいとの要望があったようであります。
 特に、「手稲渓仁会病院」「北海道科学大学」「手稲神社」や、「手稲山」など、地元区民であればほぼ方
向がわかるものは、表記されていませんでした。しかし、案内板は、その地域に詳しくない方にこそ必要
なものです。市（区）の誰に頼んでも市議に相談しても、私立だからだめ、神社もだめと言って、全く話が
進まず、対応してもらえなかったそうです。
　その話を聞いた私が、過去の地元要望で進まなかった経緯はどうであれ、この案内表記をするべきで
あると、様々な論理構成を含めて、１年ほど市（区）と話をして、今回の設置が実現しました。

「できない理由ではなく、どうすればできるかを考える。」

これが、私の一貫した、姿勢であります。
これからも、市民が望むまちづくりのために、頑張って参ります！

第２回定例市議会において、代表質問させて頂きました。
 
主な質問項目は、
・新幹線札幌駅周辺のまちづくり
・札幌博物館の建設地
・日ハム移転と札幌ドーム活用
・冬季オリンピック・パラリンピック招致
・町内会条例の制定
など、大きく動きつつあるテーマをはじめ、
・丘珠空港の利活用
・家庭教育と児童虐待防止
・雪対策と人材確保
・法律専門職との連携と、適正申請手続
・全国体力テストの結果と今後の取組
等々、市政全般にわたりました。
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